

Hacia la Meta

(Flp 3:14) Prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesus.



Volumen 7, Número 10

01 de marzo, 2023

TÉCNICA DE INVESTIGACIÓN BÍBLICAS

Se presenta extracto del libro de Lic. Efrain Valverde Abarca.

ACLARACIÓN DE TERMINOS

Trascendencia

Es la actitud de trasladar el pasaje -capítulo o libro- a la época en que fue escrito, a las personas a las cuales fue dirigido, a los valores sociológicos, a su geografía e historia, y al tema de la narración. Tal comportamiento solo puede corresponder al estudiante diligente y responsable, pues se trata de un estudio exhaustivo para el cual hay que invertir mucho tiempo y consultar una extensa bibliografía. Existen libro en la Biblia – y casi todos – que no pueden ser interpretados correctamente si no se toma en cuenta su trascendencia. Tal es el caso del Apocalipsis y el Libro de Daniel.

Estudio trascendente

Demanda toda una trascendencia. El pasaje o libro se ubica en su tiempo y espacio. Se demanda que el intérprete tenga una cultura general, o al menos que esté dispuesto adquirirla. Por ejemplo, si el intérprete quisiera sacar provecho del estudio de Apocalipsis, esto no le sería posible sin un conocimiento cabal del Imperio Romano y su historia, y de la cruel tribulación sufrida por el emisor (Juan) bajo ese imperio. No hay duda que la lectura de cualquier libro de la Biblia aprovecha por sí misma;

pero solo se llega a ser un verdadero intérprete cuando la investigación emplea su total trascendencia. Esto es cierto si se toma en cuenta que la Biblia se fue completando en forma progresiva, pues desde el primer autor (Moisés) y el último (Juan) media un periodo de mil quinientos años; y que todos sus autores escribieron en medio y circunstancias diferentes: Asia, Arabia, Judea, Babilonia, Occidente.

Los significantes del discurso

Los significantes encontraran significado solo si los confrontamos con su recto sentido usual y ordinario, lo cual no quiere decir que tengamos que literalizarlos. Si bien es cierto que ciertos significantes solo fueron empleados para arrojar luz y expresividad a los primeros receptores, no ocurre lo mismo en cuanto a los receptores o lectores de nuestro tiempo. Tomemos como ejemplo a Genesis.6:12. En este pasaje los significantes “carne” y “camino” no deben tomarse literalmente, pues en tal caso perderían significado. Pero si aplicamos esta regla entonces podemos entender que “carne” se refiere a personas; y “camino”, a costumbres espirituales. Esta sería la misma declaración que emplea el Apóstol Pablo, sin usar los mismos significantes, en Romanos.3:12. Otro ejemplo lo

encontramos en Lucas.14:26. En este pasaje el vocablo “aborrece” si lo tomáramos literalmente contradiría las enseñanzas que sobre el amor ofreció Jesucristo. De aquí el significante “aborrece” solo encuentra expresión lógica en el sentido de “prioridad”, o de amar a Jesucristo sobre todas las cosas. La aclaración de este asunto la encontramos en la connotación que hace Mateo: “El que ama a padre o a madre más que mí, no es digno de mí: el que ama a hijo o hija más que a mí no es digno de mí” (Mateos.10:37).

Anáfora

Esta figura repite una palabra al principio del verso. Obsérvese, en el Salmo.135:16-20, la repetición de la forma verbal “tienen” y la del sustantivo “casa”.

Este es un extracto del libro “Técnicas de investigación Bíblica” que se puede descargar en el sitio web del hermano Mario Moreno (<http://compralaverdadynolavendas.com>)

En su contenido describe los términos usuales en la Hermeneutica. Abarca varias temáticas como es el Bautismo, universo lingüístico y la verdad.

PREDICAR COMO UN HOMBRE MADURO

Estudio presentado por John Humphries

Sinopsis: Los hombres que dedican su vida a predicar el evangelio enfrentan desafíos en cada etapa de su desarrollo. El aumento de la madurez conlleva una mayor responsabilidad y también oportunidades adicionales para promover la verdad y ayudar a los demás.

Introducción

Algunos predicadores experimentados harán pocos movimientos en sus esfuerzos de predicación. Permanecerán en una congregación durante muchos años antes de trasladarse a otro trabajo. Algunos pueden permanecer en una congregación hasta la vejez. Otros pueden mudarse cada cuatro o cinco años. Un predicador (ahora fallecido) hizo el comentario de que un predicador puede permanecer en una congregación hasta que "dé satisfacción", ¡y esto puede significar diferentes cosas en diferentes circunstancias! Si el predicador permanece el tiempo suficiente para aprender de varios asuntos que necesitan ser tratados, y los trata en sus lecciones, sus días pueden estar contados a menos que los hermanos sean lo suficientemente espirituales como para aceptar la verdad y hacer las correcciones necesarias. Puede haber problemas con el divorcio y el nuevo matrimonio, la mundanalidad, las ideas no bíblicas que se cuelan entre los hermanos, etc.

Por supuesto, a algunos predicadores simplemente les gusta mudarse a diferentes lugares y trabajar con un grupo

diferente de hermanos. Sin embargo, lo principal es que el predicador maduro siempre busca agradar al Señor y ayudar a los hermanos en su crecimiento espiritual. También existe la esperanza y la oración de que dondequiera que esté trabajando, la iglesia crecerá tanto numérica como espiritualmente.

Puede haber algunos que tengan sermones durante unos cuatro o cinco años, y permitirán que eso sea un factor motivador hasta cierto punto para moverse. La siguiente conversación supuestamente tuvo lugar entre dos predicadores hace algunos años. El uno le estaba diciendo al otro (se conocían desde hacía años) que tenía veinte años de experiencia en la predicación. El otro le dijo: "¡No, solo tienes cuatro años de experiencia cinco veces porque te mudas cada cuatro años cuando repasas tus sermones!" Ambos se rieron, así que quizás todo esto fue de buen humor. Sin embargo, luego está el viejo cuento de que más de una docena de predicadores en el Valle de Ohio, hace varios años, retiraron su anuncio de que iban a mudarse cuando Leroy Brownlow publicó un nuevo libro de bosquejos de sermones. Todos estos pueden ser chismes apócrifos. Todavía, también puede ser un problema para algunos que no estudian como deberían y preparan sus propias lecciones, y también mejoran los esquemas antiguos. Predican mucho de lo que solían llamarse "sermones

enlatados". ¡Por supuesto, los predicadores de hoy nunca serían culpables en esta área!

Esto sugiere que a pesar de que uno tiene una gran cantidad de bosquejos de sermones, después de predicar durante veinte o treinta años, existe la necesidad de continuar con el estudio personal y diligente de las Escrituras y así obtener una comprensión más y más profunda de la Palabra de Dios. Esto significa revisar, cuando sea necesario, los esquemas antiguos donde pueden carecer de profundidad. Los predicadores deben ser estudiantes serios de la Biblia durante toda su vida.

Al igual que con los predicadores más jóvenes, los predicadores maduros deben reunirse regularmente con los ancianos (si la iglesia los tiene). Esto ayuda al predicador del evangelio a mantenerse al tanto de cualquier necesidad espiritual que deba abordarse en sermones, lecciones bíblicas o visitas personales. Siempre existe la necesidad de predicar lo que se necesita, a quién se necesita y cuándo se necesita. Los ancianos pueden ayudar en esta importante consideración al predicar lecciones oportunas del Evangelio.

(continuar leyendo en pág 6)

PODEMOS ENTENDER LA BIBLIA

Estudio presentado por Wayne Partain

INTRODUCCIÓN.

--- Desde luego podemos entender la Biblia. Es el mensaje de Dios al hombre explicando la voluntad de Dios.

--- Lo que Dios dice es el mismo mensaje para todo el mundo y Él requiere que todos entiendan su palabra, y si todos la entienden, la entenderán de la misma manera. 1 Corintios 1:10, “Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer”.

I. ES NECESARIO ESTUDIAR CON DILIGENCIA.

A. Juan 5:39, “Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí”.

B. Hechos 17:11, “Y éstos (los de Berea) eran más nobles que los que estaban en Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando cada día las Escrituras para ver si estas cosas eran así”.

C. 2 Timoteo 2:15, “Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad”, o como dice La Biblia de las Américas, “que maneja con precisión la palabra de verdad”. Dice el NT Interlineal de Francisco Lacueva, “Lit., que corta rectamente; es decir, traza bien, sin desvíos, la palabra de Dios”.

1. Por ejemplo, es indispensable que se entienda la diferencia la Ley de Moisés que era exclusivamente para el pueblo de Israel y la Ley de Cristo. El no hacerlo causa mucha confusión.

2. Por ejemplo, muchos enseñan el diezmo y usan instrumentos de música en el culto, prácticas enseñadas por la Ley de Moisés pero no por la Ley de Cristo.

D. Nehemías 8:8, “Y leían en el libro de la ley de Dios claramente, y ponían (Lit. aclarando) el sentido, de modo que entendiesen la lectura”. Dice el ver. 12 que el pueblo se regocijó “porque comprendieron las palabras que les habían enseñado”.

II. EL ESPÍRITU SANTO DICE QUE HAY TEXTOS “DIFÍCILES DE ENTENDER”

A. 2 Pedro 3:15, 16, “Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito, ¹⁶ casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los inoportunos e inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras, para su propia perdición”.

B. Pero no dice “imposibles de entender”. La verdad se presenta en muchos textos de manera sencilla y clara pero no en todos.

C. Por lo tanto, es útil estudiar este tema (la hermenéutica) y estudiar la palabra de Dios con toda

diligencia.

III. DIOS NOS HA HABLADO Y ESPERA (REQUIERE) QUE LE ENTENDAMOS Y QUE LE OBEDEZCAMOS.

A. Hebreos 1:1, 2, “Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, ² en estos posteriores días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo”. ¡Dios nos ha hablado! Y, desde luego, espera que le hagamos caso, que le entendamos y que nos sometamos a su voluntad. ¡No requiere lo imposible!

B. Juan 20:30, 31, “Hizo además Jesús muchas otras señales en presencia de sus discípulos, las cuales no están

escritas en este libro. ³¹ Pero éstas se han escrito para que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo, tengáis vida en su nombre”.

C. Efesios 3:3, 4, “que por revelación me fue declarado el misterio, como antes lo he escrito brevemente, ⁴ leyendo lo cual podéis entender cuál sea mi conocimiento en el misterio de Cristo”.

1. El “misterio” se explica en el ver. 6, que los gentiles (nosotros) son coherederos y miembros del mismo cuerpo (la iglesia).

2. Pablo afirma algo muy importante aquí: dice que al leer sus escritos podemos entender lo que dice.

(continuar leyendo en pág 4)

Viene de página 3. Podemos entender la Biblia.

D. 2 Timoteo 2:2, "Lo que has oído de mí ante muchos testigos, esto encarga a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros". ¿Cómo podía Timoteo entregar la enseñanza de Pablo a hombres fieles si él no la entendía? Y ¿cómo podían los hombres fieles enseñar a otros si ellos no la entendieron?

E. 1 Tesalonicenses 2:13, "Por lo cual también nosotros sin cesar damos gracias a Dios, de que cuando recibisteis la palabra de Dios que oísteis de nosotros, la recibisteis no como palabra de hombres, sino según es en verdad, la palabra de Dios, la cual actúa en vosotros los creyentes". ¿Cómo podían recibirla como la palabra de Dios si no la entendieron?

F. 2 Tesalonicenses 2:15, "Así que, hermanos, estad firmes, y retened la doctrina que habéis aprendido, sea por palabra, o por carta nuestra". ¿Cómo podían aprender y retener la doctrina de los apóstoles si no la habían entendido?

G. Mateo 7:21, "No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos". Amados hermanos y amigos, leamos con cuidado este texto. ¿Cómo puede alguno negar que podamos entender y obedecer la voluntad de Dios cuando Jesús dice enfáticamente que los únicos que serán salvos son los que hacen la voluntad de Dios?

IV. EL PUEBLO ENTENDÍA A JESÚS.

A. Marcos 12:37, "Y gran multitud del pueblo le oía de

buenas ganas". ¿Cómo oírle con buenas ganas si no le entendieron?

B. Mateo 7:28, 29, "Y cuando terminó Jesús estas palabras, la gente se admiraba de su doctrina; ²⁹ porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas". ¿Cómo admirarse de su doctrina y su autoridad si no le entendieron?

V. EL PUEBLO ENTENDÍA A LOS APÓSTOLES.

A. Hechos 2:37, 28, "Al oír esto, se compungieron de corazón, y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles: Varones hermanos, ¿qué haremos? ³⁸ Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo".

1. ¿Entendieron este mandamiento? Claro que sí. Dice el ver. 41, "Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas".

2. ¿Es difícil entender que debemos arrepentirnos de los pecados y ser bautizados "para perdón de los pecados"? Claro que no. Aquí está la prueba. Tres mil personas entendieron y fueron bautizadas ese mismo día.

3. Entonces, ¿por qué no entienden los bautistas, metodistas, luteranos, etc. que deben ser bautizados para el perdón de sus pecados? ¿Por qué insisten en que son salvos por "la fe sola"? Porque han sido cegados por los errores del Calvinismo y rehusan aceptar lo que la Biblia dice en palabras bien sencillas.

B. Cuando Felipe "le

anunció el evangelio de Jesús" al etíope, ¿lo entendió? Claro que sí. ¿Cómo sabemos? Porque él dijo, "Aquí hay agua; ¿qué impide que yo sea bautizado?" (Hechos 8:35, 36).

C. Lo mismo en los otros textos de Hechos de los Apóstoles donde los apóstoles predicaron el evangelio (Hechos 8:12; 10:48; 16:15, 33; 18:8; 19:5).

CONCLUSIÓN.

A. Dios nos ha hablado "por el Hijo". Jesús nos enseña personalmente. Lo hizo durante su ministerio terrenal. Al volver al cielo envió al Espíritu Santo para recordar a los apóstoles de sus enseñanzas personales y para guiarles a toda la verdad (Juan 14:26; 16:13).

B. ¿QUÉ DIREMOS DE LO QUE DIOS NO PROHÍBE? Por ejemplo, muchos preguntan "¿Dónde prohíbe la Biblia el uso de instrumentos de música en el culto?" ¿Acaso creen los tales que cualquier cosa no prohibida en tantas y cuantas palabras es aceptable con Dios? ¿Todas las innovaciones, adiciones, perversiones del catolicismo y las demás iglesias humanas son aceptables con Dios si la Biblia no las condena explícitamente? ¿Qué clase de hermenéutica es esta? ¿Dónde dice la Biblia explícitamente que no debe haber Papa de la iglesia? ¿Qué texto prohíbe explícitamente el quemar incienso en el culto de la iglesia? ¿Dónde dice "no bautizar a los infantes"? Y así docenas de prácticas religiosas no son prohibidas en tantas y cuantas palabras, pero el punto principal es que el Nuevo Testamento no las autoriza y, por eso, quedan excluidas.

PALABRAS Y CONCEPTOS ERRADOS EN LA IGLESIA

Estudio presentado por Mario Moreno

INTRODUCCION:

A. Lamentablemente entre muchos hermanos de la iglesia de Cristo hay muchos conceptos y palabras erradas que se dicen dentro de las reuniones de la iglesia.

B. Concepto y palabras que muchas veces las hemos copiados de otras religiones y que las hemos oídos y las traemos y las usamos en la iglesia de Cristo, pensando que están bien y que son bíblicas.

C. Pero veremos en este estudio que no es así y que podemos usar las palabras bíblicas, para no repetir palabras que no son bíblicas, debemos hablar palabras bíblicas como las usas las escrituras y no como la usan otras religiones.

I. PALABRAS Y CONCEPTOS ERRADOS EN LA IGLESIA.

A. Una de las palabras que oídos hablar o decir muchas veces en la cena del Señor, oímos decir vino- refiriéndose al fruto de la vid. Mateo.26:29. Y os digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid, hasta aquel día cuando lo beba nuevo con vosotros en el reino de mi Padre. Marcos.14:25. En verdad os digo: Ya no beberé más del fruto de la vid hasta aquel día cuando lo beba nuevo en el reino de Dios. Lucas.22:18. porque os digo que de ahora en adelante no beberé del fruto de la vid, hasta que venga el reino de Dios. En los tres evangelios siempre se menciona la copa como fruto de la vid, nunca en la biblia se le llama vino. Este concepto vino del catolicismo, no de la biblia por que la Biblia siempre le llama fruto de la vid,

nunca vino, es un error usar la palabra vino para referirse al fruto de la vid en la cena del Señor.

B. Otras de las palabras que oímos decir es: Santa cena- Refiriéndose a la cena del Señor. También es una palabra errada porque en la biblia nunca encontramos la palabra santa cena para referirse a la cena del Señor. Igual este concepto viene de la iglesia católica no de la Biblia.

C. Otros de los conceptos que algunos hermanos usan es cuando vamos al punto de tomar la cena del Señor, muchos dicen hemos llegado al punto céntrico o al punto más importante, pero también este es un concepto errado porque todo lo que hacemos, los cantos, las oraciones, el sermón, la cena del Señor, la ofrenda, todos son mandamientos del Señor, y no hay un mandamiento más importante que otro, todos los mandamientos son importante. Santiago.2:10. Porque cualquiera que guarda toda la ley, pero tropieza en un punto, se ha hecho culpable de todos. No podemos pensar o decir que un mandamiento es más importante que otro, eso no existe en la Biblia solo en la mente de muchas personas y hermanos. No pensemos y digamos que un mandamiento es más importante que otro, no es cierto.

D. Hay hermanos que cuando están dando una clase un estudio o un sermón al citar algún libro, lo citan de esta manera: San Mateo, San Marcos, San Lucas, San Juan. Y tampoco es correcto en el original no encontramos esos

títulos de San, sino simplemente El Libro Según Mateo, Según Marcos, Según Lucas, Según Juan. Eso de San, viene del catolicismo y que muchos de los traductores han usado esa palabra y muchos Cristianos también la usan lo cual no es correcto tampoco. El apóstol Pablo cuando se dirigió al apóstol Pedro le llamo Pedro no San Pedro. Galatas.2:11. De igual manera cuando Pedro se dirige a Pablo lo hace llamándole Pablo no San Pablo. II Pedro.3:15.

E. Muchos hermanos usan Juan Capítulo 6. A la hora de la cena del Señor, y creen que este texto se refiere a la cena del Señor, pero eso no es cierto el contexto no habla nada de la cena del Señor. Por eso hay hermanos que creen que al participar de la cena del Señor estamos comiendo la carne y bebiendo la sangre del Señor. Juan.6:54. El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida eterna, y yo lo resucitaré en el día final. Pero esto es un error, el comer la carne y la sangre del Señor en el contexto se refiere a creer en Jesús. Juan.6:47. En verdad, en verdad os digo: el que cree, tiene vida eterna. Juan.6:51. Yo soy el pan vivo que descendió del cielo; si alguno come de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo también daré por la vida del mundo es mi carne. Este es un concepto errado del catolicismo que le llaman las Transubstanciación - Es una doctrina católica de la Eucaristía,

(continuar leyendo en pág 8)

Viene de página 2. *Predicar como un hombre maduro.*

La mayor parte de la predicación de hoy es de actualidad. Los versos que se relacionan con un tema en particular se ensamblan y presentan de manera ordenada y edificante. La predicación temática es ciertamente necesaria para mantener informados a los hermanos acerca de los desafíos de la vida y también para crecer en la gracia y el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo (2 P. 3:18). Pueden surgir problemas que deben ser abordados específicamente por un predicador fiel del evangelio. A lo largo de los años, han aparecido muchas distorsiones de la verdad y han dividido a las iglesias en todo el país. En el siglo pasado, el problema del premilenialismo tuvo que ser abordado por hermanos fieles. El problema del institucionalismo y temas relacionados han dividido a las iglesias. Muchos otros asuntos, algunos de ellos más seleccionados que otros, han causado problemas en varias iglesias. El diablo siempre está ocupado buscando oportunidades para causar problemas al pueblo de Dios. No tenemos la intención de ofrecer una historia de estos problemas o cuestiones, ¡excepto para señalar que son muchos! Más bien, nuestro punto es que el predicador maduro y un anciano sabio deben mantenerse alerta, estudiar las Escrituras y abordar cualquier asunto antes de que cause problemas en la iglesia local (Tito 1: 9; Hechos 20: 26-29; 2 Timoteo 1:13; 4: 5). La predicación temática, por lo

tanto, debe ser oportuna y útil para construir una iglesia sólida. Además de predicar sobre un tema en particular, el predicador del evangelio debe considerar seriamente la predicación expositiva. Hace muchos años, varios predicadores del evangelio mayores y dotados le informaron a este escritor que un evangelista debería predicar a través de un libro de la Biblia versículo por versículo de vez en cuando. Esta es una predicación expositiva. Esto familiariza a los hermanos con los libros individuales de la Biblia y ciertamente colocará un versículo en su contexto apropiado. Los versículos que se utilizan como un "texto de prueba" a veces se sacan de contexto y realmente no tratan el punto que se plantea en una lección temática. La redacción del versículo parece ajustarse al tema que se presenta y, por lo tanto, se usa en la lección. El predicador, de hecho, puede estar enseñando la verdad en su sermón, pero si el pasaje en el que basa su argumento en realidad trata de un asunto diferente, es culpable de citarlo o leerlo "fuera de contexto". La predicación expositiva a través de una sección de las Escrituras evita que un predicador cometa este error. Por lo tanto, es una buena práctica predicar a través de un libro de la Biblia de vez en cuando.

En la vida de un predicador del evangelio, si tuviera una familia, eventualmente tendría hijos en edad universitaria. Los costos educativos son elevados y pueden suponer una carga real para el presupuesto. Sin duda, es conveniente que la familia sabia esté apartando un fondo para la universidad mucho antes de que los hijos alcancen esa edad. Esto requiere disciplina

financiera que debería comenzar al menos al comienzo del matrimonio. Esto no siempre es fácil de hacer, pero los predicadores deben hacer todo lo posible para reservar fondos, aunque al principio puede ser un poco cada mes. Los adolescentes, cuando corresponda, también pueden necesitar conseguir un trabajo a tiempo parcial y reservar fondos para su educación.

Hay predicadores talentosos en la actualidad que reciben muchas invitaciones para "celebrar una reunión del evangelio" para los hermanos. Estos hombres hacen un gran trabajo al presentar el evangelio y, por lo tanto, son muy populares entre los hermanos. Sin embargo, estos predicadores del evangelio maduros y experimentados tienen responsabilidades importantes con respecto a la iglesia local donde predicar, y también responsabilidades familiares. Por tanto, existe la necesidad de equilibrar todo esto con la iglesia local y con las necesidades de su propia familia. Más tarde, algunos predicadores han expresado su pesar (debido a problemas familiares) por haber "ido demasiado" y haber descuidado a sus familias, en detrimento de ellos. Si su agenda está llena, los predicadores sabios del evangelio aprenderán cuándo decir "no" o "quizás más tarde" a tales invitaciones. A menudo hay un acuerdo entre el predicador y los ancianos o hermanos con respecto a cuántas reuniones puede organizar...

(continuar leyendo en pág 7)

Viene de página 2. Predicar como un hombre maduro.

Si bien la Sagrada Escritura no dice específicamente que Samuel estaba haciendo mal, el texto es claro que él estaba "ocupado aquí y allá" (1 Reyes 20:40) haciendo la obra del Señor, [pero se le dijo, "tus hijos no caminan en tus caminos "(1 Sam. 7: 15-8: 5). Esto resultó en problemas para el pueblo de Dios (1 Sam. 8: 7, 18). Los **predicadores** no deben descuidar sus responsabilidades familiares, ya que sus esposas e hijos, al recibir la debida atención, también son "obra del Señor" [y deben tomarse en serio (Efesios 6: 4; Col. 3:21). Incluso cuando los niños son mayores, todavía necesitan la presencia y el consejo de su padre, ¡quizás incluso más que nunca!

También se puede pedir a un predicador de mediana edad que asuma la responsabilidad de ser un anciano. La Biblia ciertamente autoriza a un anciano a "trabajar en la palabra y la doctrina" y recibir "doble honor" (es decir, apoyo financiero o salario) (1 Tim. 5: 17-18). Si un hombre posee la madurez espiritual y el carácter piadoso que las calificaciones requieren en uno, esto no debería presentar problemas para los hermanos maduros (1 Timoteo 3: 1-7; Tito 1: 5-9; Hechos 20: 17-35; 1 Pedro 5: 1-4; Efesios 4: 11-16; Hechos 11:30; 15: 6). Un anciano que también predica el evangelio con una iglesia local (que cumple con los requisitos mencionados) no abusará de sus oportunidades en el púlpito de **alguna** manera inapropiada. Si lo hiciera, ¡se descalificaría a sí mismo como digno de predicar o de ser un anciano! Muchos predicadores

maduros sirven como ancianos en todo el país hoy en día, y estamos haciendo un trabajo sobresaliente en la edificación de la iglesia y en la glorificación de Dios. En algunas iglesias más pequeñas, ni siquiera podría haber un anciano si el predicador (asumiendo que está calificado) no sirviera.

Algunos predicadores están dotados de la capacidad de presentar el evangelio por radio, televisión u otras formas de **medios de comunicación**. Muchas personas, a lo largo de los años, han aprendido la verdad y han respondido al evangelio mediante la presentación de la verdad en la radio, la televisión o Internet. Los predicadores del evangelio deben estar preparados para aprovechar esas oportunidades en caso de que estén disponibles. El tiempo de emisión de radio y televisión puede ser muy caro y exceder el **presupuesto de la iglesia**. También hay vías menos costosas en Internet que ofrecen oportunidades para el predicador del evangelio: Zoom, Microsoft Teams, Google Duo, Skype, etc. Los predicadores del evangelio emplean estas herramientas para hacer llamadas al extranjero y realizar estudios con hermanos y **prospectos** con regularidad. Algunos de estos programas pueden tener múltiples conexiones con profesores y estudiantes en el país y en el extranjero.

Aquellos con la habilidad de escribir deben usar ese talento para la gloria del Señor y la edificación de otros. Hay publicaciones periódicas que utilizarán artículos bien escritos que glorifican al Señor y edifican a todos los que las leen. El

escritor obviamente necesita escribir algo que sea oportuno y útil. El artículo o documento debe estar bien investigado y ser preciso. Debe ser fiel a la Palabra de Dios y correcta con respecto a los hechos y detalles que **se estén** considerando. Tergiversar o ser inexacto con respecto a un tema o la posición de un individuo hace más daño que bien. Todos necesitan escribir para ser entendidos claramente, pero también necesitan escribir y evitar ser malinterpretados. Los buenos escritores también son aconsejables que alguien (con un buen conocimiento de la gramática) edite su artículo, etc. Los editores pueden detectar oraciones confusas, lógica defectuosa, puntuación incorrecta, referencias incorrectas, etc. y así ayudar a evitar que el artículo o papel sea **un desastre**. ¡No se enorgullezca de pedir tal ayuda!

Conclusión

El predicador de mediana edad está en una edad en la que su **madurez y conocimiento** deberían ser evidentes, es decir, si se ha dedicado al estudio, la oración y el servicio diligente y fiel a lo largo de los años. Para entonces, debe ser consciente de los talentos que el Señor le ha dado y está listo para usarlos para la gloria de su Señor y Maestro: "Porque de Él, por Él y para Él son todas las cosas, gloria por siempre. Amén" (Rom. 11:36). Manifestemos, por tanto, la actitud de Isaías, quien dijo: "Aquí estoy, envíame" (Isaías 6: 8).

(Tomado de Truth Magazine, edición noviembre 2021)

Viene de página 5.

Palabras y conceptos errados en la Iglesia.

...definida por un canon del Concilio de Trento. A que "la consagración del pan y del vino que se opera en el cambio de toda la substancia del pan en la substancia del Cuerpo de Cristo y de toda la substancia del vino en la substancia de su Sangre". Dejemos de un lado este error. Cuando participamos de la cena del Señor hacemos 3 cosas.

1. Hacemos memoria-recordatorio de la muerte de Cristo. I Cor.11:24. **y después de dar gracias, lo partió y dijo: Esto es mi cuerpo que es para vosotros; haced esto en memoria de mí.**

2. Confirmamos el pacto. I Corintios.11:25. **De la misma manera tomó también la copa después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; haced esto cuantas veces la bebáis en memoria de mí.**

Búscanos en la redes sociales

 @RHacialameta (Twitter) 

 @Hacia la Meta (Telegram)

Hacia la Meta
Manuel López Lira
hacialameta@outlook.com
Para cualquier duda o
comentario háganlo llegar al
correo citado arriba.

¡Le invitamos a estudiar la

¡Estamos en la web!
<https://revistahacialameta.com/>

FALSOS MAESTROS - SUS MÉTODOS

SUS MÉTODOS DESTRUCTIVOS (2 Pedro 2: 1, 3)

ELLOS TRABAJAN "ENCUBIERTAMENTE" (2 Pedro 2: 1), Reconociendo que el error no puede resistir la luz de la verdad, ellos acudirán a trabajar "en secreto". La verdad no teme al examen, los que tienen la verdad no temen a una evaluación justa. ¡Si un maestro no está dispuesto a que su doctrina sea examinada abiertamente por otros, esto debe servir como señal de advertencia!

ELLOS APLEAN A "LA CODICIA" (2 Pedro 2: 3), Especializados en la codicia, ellos tentaran a través de esto "la luxuria de la carne" (2 Pedro 2: 14,18), Ofrecerán cosas que la carne desea a menudo: la riqueza, la salud, el poder, la influencia, etc. Éstos predicán un "evangelio de salud y prosperidad".

ELLOS USAN "PALABRAS FINGIDAS" (2 Pedro 2: 3), Pedro agrega después "...hablando palabras infladas y vanas, seducen..." (2 Pedro 2: 18), Éstos son suaves habladores, quienes saben lo que quieren jengaños a los ingenuos que los sigan! ¡Si un maestro no puede ofrecer "el libro, capítulo, y versículo", sino que

Continúa del tema. Palabras y conceptos errados en la Iglesia.

3. Anunciamos su segunda venida. I Corintios.11:26. **Porque todas las veces que comáis este pan y bebáis esta copa, la muerte del Señor proclamáis hasta que El venga.** No sigamos pensando que el pan se convierte literalmente en el cuerpo de Cristo, ni que el fruto de vid se convierte en la sangre de Cristo, eso no es bíblico.

apela a la "murmuración de la tecnología", tengamos cuidado!

SU FINAL DESTRUCTIVO (2 Pedro 2: 1, 3)

"ATRAEN SOBRE SÍ MISMOS DESTRUCCIÓN REPENTINA" (2 Pedro 2:1), No sólo destruyen a otros sus doctrinas, sino a ellos mismos. Cuando vendrá, su destrucción será "repentina". A menudo hemos visto la caída de "falsos maestros". ¿Cuándo sucederá su destrucción repentina? Ésta no vendrá tan rápidamente como quisiéramos, pero Pedro sigue explicándonos para tranquilizarnos que...

"LA CONDENACIÓN NO SE TARDA, Y SU PERDICIÓN NO SE DUERME" (2 Pedro 2: 3), Mientras haya "falsos maestros", Dios no está ocioso, el juicio y la destrucción no se duerme. Como Pedro sigue describiendo en (2 Pedro 2: 4 – 9) Dios no perdonó a los ángeles que pecaron. Pero Dios ha escogido tardar un poco la ejecución del juicio a los impíos, ofreciendo la oportunidad del arrepentimiento (2 Pedro 3: 7 – 9) ¡Pero cuando venga el tiempo de Dios, el juicio y la destrucción serán repentinos! (2 Pedro 3: 10).

CONCLUSION:

- Hermanos hemos visto algunas palabras y conceptos que muchas veces se usan, pero que no son bíblicos, debemos de desecharlos y hablar como la biblia habla.
- No usemos palabras que no encontramos en las escrituras y que más bien son invento de otras religiones.